El VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

Bienvenidos al nuevo año 2013. Ya está

aquí y forma parte de nuestras vidas. Las

campanadas del 31 de diciembre así lo

anunciaron en pabellones y locales varios

en las fiestas que se organizaron aquella

noche de tranquilidad total si hemos de hacer caso

de los escasísimos incidentes registrados. A aquellas

horas de la noche también, los profesionales de la sa-

nidad seguían su turno de trabajo con normalidad y así lo hacían en el Hospital de Mollet del Vallès, de Grano-

llers, Sant Celoni... Las comadronas y enfermeras tenían

el sábado por la tarde en toda la comarca.

preparadas las uvas para compartirlas con las futuras ma-

dres que se preparaban par dar a luz a los nuevos vallesanos.

Un primer vallesano/a que podía ser también el primer catalán del año, en una imagen que se repite cada año y que es buscada por los medios de comunicación. REVISTA DEL VALLÈS siguió con la

tradición informativa y ahí está la pequeña Mariam Boulahrouz Fathí para

ratificar que es la primera vallesana del año. Marian es la tercera hija de Fátima

y de Said, un matrimonio que vive en La Llagosta. Enhorabuena. Y mientras estos felices

La carta a los Reyes Magos para Granollers de Josep Mayoral, Pius Canal, Fermín Gutiérrez, Pep Mur y Josep

en 33 segundos

Marian Llagosta, primera vallesana del año.

La vuelta al año en 48 fotos de portada, una manera de recordar el

año que dejamos atrás.

Ramon Busquets, impresor, sigue trabajando en la imprenta de la calle Ricomà de Granollers fundada en 1949.

La Sala de Arte El Quatre se trasladará a Barcelona después de 27 años de estar en Granollers.

Los Pastorets de Granollers tuvieron buena acogida en el Teatre Auditori.

Felip Puig de Vallromanes, conseller de Empresa i Ocupació

actuación irregular.

Arranca el Dakar

Casasnovas.

Boulahrouz, de La

I TONI TORRILLAS

Bien hallada, Mariam Boulahrouz

alumbramientos tenían lugar en la comarca, los niños y niñas del Vallès seguían dando vueltas y más vueltas a las cartas que dirigirán a los Reyes Magos que vienen ya en en camino. La cita con sus Majestades,

Hemos pedido a los representantes políticos del Ayuntamiento de Granollers que dirijan unas cartas especiales a Sus Majestades los Reyes Magos y que les pidan aquellas cosas que consideran más necesarias para la ciudad. Hay alguna sorpresa y demanda muy especial...

> Es una noto de alcance que llega muy, muy lejos. Justamente hasta hace 125 años cuando abrió en la Plaça dels Cabrits de Granollers la tienda Confeccions Riera, que celebró con clientes y amigos esta conmemoración. Ejemplo de resistencia en los

tiempos que corren.

En ocho páginas de resumen del año hay, especialmente, noticias marcadas por la realidad informativa, cargada no siempre de buenas noticias, pero también hay otras de positivas.

Ramon Busquets, impresor, es la historia de una vida dedicada a un negocio familiar fundado por su padre Emili, continuado por él y que ahora sigue, en el mismo espacio donde nació en la calle Ricomà el año 1949, su hijo Ramon.

6

El flautista Claudi Arimany, todo un gesto por su parte, no faltó a la cita anual con Marata y su concierto especial.

Días de Pastorets en toda la comarca del Vallès con representaciones bien distintas por parte de toda clase de entidades. Los Pastorets se presentan como una oportunidad para muchas personas que desean empezar a colaborar con las entidades locales... En Granollers, los diferentes Pastorets de Amics dels Pastorets tuvieron buena acogida.

"Si alguna ciudad se merecia ser sede del Mundial, esta era Granollers". Palabras de Oscar del Ama, director del Campeonat del Mundo de Balonmano ante la nueva cita deportiva que tendrá Granollers como escenario de primer orden.

Granollers&Balonmano.

Arranca Dakar 2013 y los hace con la representación de pilotos vallesanos y la presencia del patrocinio de empresas como KH-7 de Lloreda que sigue apostando fuerte por el motor.

feste soci

Sense tu no podem Oncovallès voluntariat en marxa!

UNDACIÓ D'AJUDA ONCOLÒGICA

Tel. 93 870 01 67 fundacio@oncovalles.org www.oncovalles.org

En Montornès, suspendido un ingeniero veterano por

de la Generalitat.

2013 con la presencia de represenantes vallesanos y el apoyo de la empresa KH-7 de Lloreda.